



18. August 2018

## Ferientageprogramm Dachpfannengestaltung

Am Samstag, den 18.08.2018 trafen wir uns wieder im Rahmen des Ferienprogramms im Naturfreundehaus am Sennel.

In diesem Jahr wurden Dachpfannen mit Serviettentechnik und Acrylfarbe gestaltet.

Wie jedes Jahr konnten die Kinder unter der Leitung von Julia Götzmann ihrer Kreativität freien Lauf lassen und so entstanden wieder sehr schöne und ausgefallene Kunstwerke.

Während die Dachpfannen bei strahlendem Sonnenschein trockneten haben sich die jungen Künstler mit Muffins und kühlen Getränken gestärkt.

Alle Kinder waren wieder sehr begeistert und freuen sich schon auf nächstes Jahr.

